

---

# V o r r e d e

## f ü r d i e A l t e n .

---

Dieser Katechismus ist eine erweiterte Bearbeitung eines schriftlichen Entwurfs, den ich für die Schullehrer hiesiger Gemeinde zur Leitung des in unsern niedern Schulen üblichen, und löblichen, Bibellesens bestimmt hatte. Die Kinder sollten dadurch mit der heiligen Schrift bekannt gemacht und auf den Religionsunterricht vorbereitet werden.

Die Bibel ist das Haupt-, Hand-, Haus- und Lebensbuch der Christen. Je mehr Kenntniß derselben, desto mehr religiöses Interesse und Liebe zum Christenthum, wie zu einem freien Vaterlande, dessen Freiheitsbrief die Bibel ist. Durch Bibelkenntniß kann am meisten christlicher Gemein Sinn, Lust an dem öffentlichen Gottesdienst, und an der Predigt, die biblisch seyn soll, geweckt werden. Ich hörte mehrmals vom schlichten Menschen,